



町民のひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
いらっしやい葛巻推進課 広聴広報係 ☎ 65-8983

さわちゃん劇場

(澤口浩 作画) (239)

〇〇大好きおバちゃん の巻



Ｔさんはプロレスも大好きでした (実話)



いちか 村木 一花ちゃん

(2歳6か月・下町)
亮介さん・智美さん 長女

元気いっぱい走り回ったりトランポリンで遊ぶのが好きな「いっちゃん」。ご飯の時間になると「ごはんだよ!」とおじいちゃんを呼んでくれます。最近は親指を立てるグッドサインができるようになり、よく見せてくれます。いろいろなことにチャレンジして、大好きなことを見つけてほしいです。 智美



りょう 岩井 麗桜くん

(3歳1か月・四日市)
大輝さん・可珠美さん 長男

最近はサメのおもちゃに夢中な「りょう」。家では椅子に乗って遊んだりわんぱくですが、何か注意されると妹と同じことを言ったり、ご飯の準備を手伝ったり、お兄ちゃんらしい一面を見せてくれる時もあります。気遣いができて、良くないことには「ダメ」とはっきり言える子に育ってほしいです。 大輝



ハイ、元気です

348

中学校を卒業後、大工に弟子入りした茂夫さん。78歳で引退するまでは大工一筋で、東京に出稼ぎに行っていたこともあるそうです。「昔は機械がなく、全て手作業で木材を加工して家を建てる。道具も自分で手入れをし、自転車に積んで土谷川まで舗装されていない道を通った」と、当時の現場の様子を振り返ります。
最近では、畑仕事や近所の人の包丁などを研ぐことが楽しいそうで、健康の秘訣は「母さんの作るご飯をたくさん食べる」と教えてくれました。



(81歳・新町)
丸山 茂夫さん

消防団操法指導会・中隊訓練 災害に備え訓練に励む

町消防団(向川原徳志団長)は4月15日、総合運動公園で操法指導会と中隊訓練を行いました。

向川原団長は「今年度最初の訓練ですので、操法、規律訓練ともにしっかり取り組みましょう」とあいさつ。団員は葛巻分署の職員から規律の取れた行動に必要なポイントなどを確認し、災害時に迅速で正確な対応ができるよう、真剣な表情で訓練に臨んでいました。



中隊訓練で葛巻分署の職員から指導を受ける消防団員



ヤング

493

ビルヤモル・ダヤン
メイ・パラシオさん
(25歳・茶屋場)

利用者の笑顔が見たい

◆勤め先は?

フィリピン出身で、介護施設のアットホームくずまきで働いています。入所者の方とその家族に安心して施設を利用してもらうため、ミスの無いよう注意しています。レクリエーションの時に、皆さんが笑顔になってくれるとやる気につながります。

◆自分の性格は?

積極的な性格だと思います。

◆趣味・特技は?

歌を聞くことが好きで、最近では「藤井風」の曲をよく聞いています。

◆今、一番したいことは?

京都に旅行に行き、嵐山と伏見稻荷を見てみたいです。

◆理想の男性像は?

ユーモアがあって、掃除好きな人です。

◆将来の夢は?

イタリアやアメリカなど世界中を旅行してみたいです。仕事では、介護福祉士の試験に合格したいです。

◆最後にひと言

毎日元気に頑張りましょう!

三日市で啓発活動 交通安全や防犯を呼び掛ける



啓発グッズを渡し交通安全を呼び掛ける関係者の皆さん

4月13日、町交通安全対策協議会と町防犯協会の関係者17人が新町の三日市会場で啓発活動を行い、買い物客に交通安全や防犯を呼び掛けました。

4月から自転車に乗る人のヘルメット着用が努力義務となり、交通指導員らは自転車の利用者に制度を丁寧に説明していました。岩手警察署の駒井基男葛巻駐在所長は「安全のために進んでヘルメットを着用してほしい」と話していました。

今日のショット



いち早く桜が開花

4月5日、小田のゲートボール場の桜が咲いたとのお知らせが。太い幹から可愛らしい花が咲き、ゲートボールに励む皆さんも例年になく早い開花を喜んでいました。



学校給食が無料に

令和5年度から小中学校の給食が完全無料となりました。給食センターで愛情込めて作られたおいしい給食で、子どもたちがますます元気に成長することを願います。(写真は江刈小学校)



交通ルール守るよ!

4月10日〜28日、各保育園と小中学校で交通安全教室が行われました。葛巻保育園では、子どもたちが元気よく手を挙げて左右を確認し、横断歩道を安全に渡る練習をしていました。



オリンピックの木材

2021年の東京オリンピックピック選手村で使用された県産木材がベンチとして再利用され、県内各市町村に贈られました。本町では、くずまき3階の廊下で活用しています。

